Sujet: [INTERNET] Oui au projet agri-territorial de Berrac

De: Christian Et Marie Cécile Quandalle <cmc.quandalle@orange.fr>

Date: 24/09/2022 16:58

Pour: pref-berrac@gers.gouv.fr

Messieurs

Depuis 3 ans nous suivons l'évolution du projet agro-territorial de Sébastien Biasiolo et sommes ravis de constater qu'il a enfin abouti

Sommes en adéquation totale avec cette énergie verte, qui s'intègre parfaitement aux différents projets et réalisations du village de Berrac concernant la biodiversité et l'agro-ecologie (chemins de randonnées et autres....)....

Souhaitons de tout cœur que cette réalisation serve d'exemple dans les villages voisins...et plus loin encore....

Encore bravo à la ténacité de Sébastien, et merci à toutes celles et ceux qui l'ont accompagné dans ce projet...

Un grand merci

Marie Cecile et Christian Quandalle Téoulé 32489 Ligardes

Envoyé de mon iPad

1 sur 1 26/09/2022 08:19